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SÚMULA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 
Diretoria Regional 

 
 
Data e hora: 19 de abril de 2023, das 20h às 21h45. 
 
Local: Telepresencial. 
 
Participantes: Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente 

Vânia Ferrari, Diretora-Vice-Presidente 
Ana Letícia Bueno Perin Campos, Diretora Administrativa 
Matheus Luís Cardoso França, Diretor de Relações Institucionais 
Maria Toshiko, Diretora Adjunta de Métodos Educativos 
Neide Watanabe, Diretora de Mundo Melhor 
Fernando Rosa Ramos, Diretor Adjunto de Mundo Melhor 
Yara Lopes, Diretora de Comunicação 
Francisco Lima dos Santos, Diretor Adjunto de Comunicação 
 
Oração: Neide Watanabe 
 

 

 

 
 
1. Comunicação  
Encaminhamento: Yara Lopes, Diretora de Comunicação, contou que foi feito um post em 
comemoração ao Dia dos Povos Indígenas; receberam alguns comentários negativos, mas, na maioria, 
foram comentários positivos. Sobre o Encontrão, disse que tiraram ótimas fotos. Informou da entrada de 
João Marcelo Rossini como analista de Comunicação no ER finalizou reforçando a importância do envio 
do Fluxo de demandas da comunicação para as equipes. 
 
 

 
2. Mundo Melhor 
Encaminhamento: Neide Watanabe, Diretora de Mundo Melhor, contou que fez uma reunião com as 
coordenações da pasta, avaliando o primeiro ano de trabalho. Reforça algumas saídas da equipe e 
demandas que os distritos estão solicitando para a Diretoria 
 
 

 
3. Administrativo  
Encaminhamento: Ana Letícia Bueno Perin Campos, Diretora Administrativa, informou sobre a 
contratação da nova Analista Financeiro, Paula Freschi Silva e contou também que foi publicado o novo 
link para uso do Centro Escoteiro Jaraguá; ainda falou das outras duas vagas abertas no ER – Analista 
de Gestão Institucional e Analista de Mobilização de Recursos.  
 
 

 
4. Relações institucionais 
Encaminhamento: Matheus Luís Cardoso França, Diretor de Relações Institucionais, apresentou o 
Clube BP de Vantagens como plano de benefícios, afirmou que já teve uma aceitação muito boa e que 
está aumentando as parcerias. Falou que a Gerência tem tido sucesso na representação da instituição 
em ações institucionais e de algumas parcerias que estão tentando ser realizadas para apoio dos 
eventos regionais. Informou sobre o GT de Ações Humanitárias, que está sendo coordenado pelo Edson 
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Pires. E, sobre o Centro Escoteiro Jaraguá, que já estamos confirmados com uma concessão de mais 5 
anos, estamos só aguardando a agenda para assinatura, mas já foi aprovado pelo conselho. 
 
 

 
5. Métodos Educativos 
Encaminhamento: Maria Toshiko, Diretora Adjunta de Métodos Educativos – Gestão de Adultos, 
informou sobre a reunião com a Nacional sobre as indicações para o CNGA 2 e o CNPI. A gestão informa 
que vai anunciar os indicados no início da semana que vem. Ela conta também que os cursos avançados 
no interior estão com poucas inscrições e será definido até o fim do mês se os cursos vão ser realizados 
ou não. A Diretora ressalta que após um pedido da presidência, houve um aprimoramento e 
esclarecimento sobre o fechamento de nível. Para esse tema está sendo preparado um material didático 
e mais algumas lives sobre o tema. 
 
 

 
6. Bitrix  
Encaminhamento: Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente, informou que no sábado, 06 de maio, 
vai ser realizando no ER um encontro para finalizar todos os processos no Octadesk e passar para o 
Bitrix. Neste dia, o ER não terá atendimento ao público.  
 
 

 
7. Encontrão  
Encaminhamento: Ana Letícia Bueno Perin Campos, Diretora Administrativa, elogiou a organização do 
evento, na entrada. Francisco Lima dos Santos, Diretor Adjunto de Comunicação ressaltou que faltou 
um momento de união de todos, mas que era muito visível a alegria de todos. Vânia Ferrari, Diretora-
Vice-Presidente, mencionou a quantidade grande de elogios que recebeu sobre o evento. Yara Lopes, 
Diretora de Comunicação, achou que o evento foi muito bom; disse que a abertura acabou ficando um 
pouco solta, mas não afetou o resultado. Teve bons feedbacks e ressaltou a atuação dos influenciadores. 
Toda a diretoria entende que o evento superou expectativas, e que ajustes são pequenos. Em especial, 
a atuação do ER foi essencial para o sucesso do evento. O Presidente parabeniza a equipe de eventos 
pelo projeto muito bem executado. 
 
 

 
8. Divulgação  
Encaminhamento: a Record News fez uma matéria sobre o Escotismo – que foi muito bem avaliada 
pela equipe de comunicação, sendo considerada um exemplo de como mostrar o ME. Rodrigo Ramos, 
Diretor-Presidente, parabenizou a Equipe de Comunicação pela articulação e atuação. O programa está 
disponível no canal do Youtube: https://www.youtube.com/watch?v=TKUwJQc1Vvg 
 
 
 
Redigi a presente súmula, 
 
 
 
 
 
RODRIGO RAMOS DE FREITAS 
Diretor-Presidente 
Escoteiros do Brasil – Região de São Paulo 

https://www.youtube.com/watch?v=TKUwJQc1Vvg

